

El INE presentó ante la Sala Superior del TEPJF una acción declarativa por el Caso Baja California

¿Qué es una acción declarativa?

Es un procedimiento que se inicia cuando a partir de diversos hechos **existe incertidumbre que pueda afectar un derecho**



¿Qué persigue el recurso presentado por el INE?

1

Que el TEPJF confirme, con claridad, el periodo de dos años de la nueva gubernatura de Baja California, de acuerdo a la convocatoria original del proceso electoral.



2

Dar certidumbre a las y los ciudadanos de la entidad sobre el periodo de dos años y respetar la voluntad electoral expresada en las urnas el pasado 2 de junio.

